



鳥取代表八頭高校戦。1回表に連打で角館高校が先制点を奪うと、一塁側スタンドからは大歓声が上がった。角館高校ナインがあこがれの甲子園で、ハッラツとしたプレーを見せる。



新チームとなり次の挑戦へがんばれ！角館高校野球部

8月18日の夜、甲子園から戻った角館高校野球部を大勢の市民が出迎え、感謝とねぎらいの言葉が送られました。



8月25日、青柳徹校長、渋谷知部長と共に市役所を訪れた千葉天馬前主将。「たくさんの応援ありがとうございました。後輩たちが自分たちを上回ってくれると信じています」と思いを語りました。

角館高校の挑戦
仙北市の今年の夏は例年にも増してま
して熱い夏になりました。角館高校野
球部が、念願の甲子園に初出場。
商店街などには甲子園出場を祝うポ
スターが張られたほか、応援の垂れ幕な
どもあちらこちらに掲げられました。甲
子園への応援ツアーの申込なども、瞬
時に定員に達するなど、地元高校の快
挙に市内も大きな盛り上がりを見せ
ました。
八頭高校との対戦で残念ながら敗
れたものの、全国の舞台で堂々と戦
い、随所に好プレーを見せてくれた
角館高校野球部。その活躍は、地元
に明るい話題をもたらしてくれまし
た。

角館高校 甲子園出場

仙北市の熱い夏！感動をありがとう

第96回全国高等学校野球選手権大会 阪神甲子園球場
8月16日(土) 大会第6日目 第4試合 角館高校 1-6 八頭高校(鳥取)